

Noroña revela que Ifigenia Martínez estuvo en terapia intensiva antes de la toma de protesta



🔍 **CDMX a 3 de octubre, 2024.-** El 1 de octubre, **Ifigenia Martínez**, presidenta de la Cámara de Diputados, cumplió con su responsabilidad de entregar la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum en una emotiva ceremonia en el Congreso, pese a haber pasado tres semanas en terapia intensiva. Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, reveló este hecho en una reciente "videocharla" con sus seguidores, sorprendiendo a muchos al destacar la determinación de Martínez, quien, a pesar de su frágil salud, asistió con oxígeno y llegó en silla de ruedas para cumplir con este importante acto protocolario.

Ifigenia Martínez es una figura respetada en la política mexicana, conocida por su incansable lucha a lo largo de los años. En esta ocasión, su fortaleza quedó demostrada una vez más al superar las adversidades de salud que enfrentó en semanas previas. Según Noroña, Martínez llegó acompañada de paramédicos y, a pesar de estar visiblemente debilitada, pudo llevar a cabo la entrega de la Banda Presidencial, un acto simbólico en la transición del poder en México.

"¡Qué guerrera es Ifigenia!", exclamó Fernández Noroña, quien contó cómo la vio llegar con oxígeno y en silla de ruedas, rodeada de médicos. A pesar de todo, Martínez mantuvo su compostura y completó la tarea con la calidez y dignidad que la caracteriza. Su entrega en este momento histórico es, sin duda, un reflejo de su inquebrantable compromiso con el país.

La participación de Martínez en este evento ha sido vista como un ejemplo de valentía y perseverancia, lo que ha generado admiración tanto en el ámbito político como en las redes sociales, donde muchos la han elogiado por su determinación. Ifigenia Martínez continúa siendo una inspiración para aquellos que valoran el servicio público y la dedicación a su país, incluso en los momentos más difíciles.